

PlantaDoce.

Público

La licitación sanitaria se dispara un 54% y rebasa 880 millones en 2018

El valor de las obras adjudicadas en todo el Estado no alcanzaba esta cifra desde 2010, según datos de la Asociación de Empresas y Constructoras y Concesionarias de Infraestructuras (Seopan).

Albert Cadanet
4 feb 2019 - 04:56

La licitación sanitaria se dispara un 54% y rebasa 880 millones en 2018

La licitación sanitaria vuelve a repuntar. El valor de las obras adjudicadas relacionadas con el negocio de la salud aumentó un 54% en 2018 respecto al año pasado, llegando a rebasar los 880 millones de euros. El importe total de los contratos que se firmaron en último el ejercicio ha sido el más alto desde 2010.

En concreto, **la licitación sanitaria alcanzó 885,5 millones de euros, convirtiéndose en una de las partidas más destacadas en referencia a equipamiento social.** De hecho, representa el 27% del gasto total en obras destinadas a la ciudadanía, según datos de la Asociación de Empresas y Constructoras y Concesionarias de Infraestructuras (Seopan).

Las adjudicaciones para instalaciones docentes sigue siendo la que más dinero abarca, con 907,1 millones de euros, mientras que las instalaciones deportivas copan un total de 658'9 millones de euros.

La licitación sanitaria representa el 27% del gasto total en obras de equipamiento social

No obstante, **los últimos datos arrojados por Seopan siguen manteniéndose lejos de los años de mayor bonanza económica.** En 2006, en pleno *boom* constructor y con una crisis que todavía no había hecho acto de presencia, el importe de los proyectos en complejos sanitarios alcanzó 2.238,5 millones de euros.

PlantaDoce.

Tras una destacada caída en la licitación sanitaria hasta 2009, esta registró un ligero repunte en 2010, impulsada por el Plan Español para el estímulo de la Economía y el Empleo (también nombrado Plan E). Entonces, los proyectos sanitarios reunieron más de 1.100 millones de euros.

La inyección de cientos de millones de euros por parte del Estado no pudo evitar una recaída en 2011, cuando la inversión en obra sanitaria pasó a 362,4 millones de euros. El valor de las licitaciones en el negocio de la salud llegó a su mínimo en 2012, cuando este se quedó en 131,3 millones de euros.

En 2006, el importe de los proyectos en complejos sanitarios llegó a 2.238,5 millones de euros, el máximo histórico

A lo largo de este último ejercicio, **la evolución en el importe de los proyectos en complejos sanitarios ha experimentado un crecimiento superior a la media española**. En 2018, el valor de todas las licitaciones alcanzó 16.842,7 millones de euros, un 30,8% más respecto al ejercicio anterior (frente al aumento del 54% en salud).

A falta de previsiones para 2019, la Administración pública ya ha anunciado varias obras en infraestructuras del sector. Entre ellas, cabe destacar la inversión de 96 millones de euros que impulsará la Comunidad de Madrid para renovar siete de sus hospitales más emblemáticos.

Además, el anteproyecto de presupuestos del Gobierno español cuenta con una partida 4.292 millones de euros, una cifra que supone un incremento del 0,9% respecto a las cuentas del ejercicio anterior.